

学年便り



海陽中学校 第1学年 令和7年9月22日

9月も半ばを迎え、日中はまだ汗ばむ陽気が続いています。朝夕には少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。そんな季節の中、1年生にとって初めての大きな学校行事である体育祭と文化祭が開催されました。

体育祭では、暑さの中で一生懸命に走り、応援し、仲間と力を合わせて競技に挑む姿が印象的でした。練習ではうまくいかないこともありましたが、本番では「みんなで頑張ることがこんなに楽しいんだ」と感じる瞬間がたくさんありました。勝ち負けだけではない、仲間との絆や達成感を味わえた体育祭でした。

文化祭では、クラスで話し合いながら準備を進め、アイデアを形にする難しさと楽しさを経験しました。意見がぶつかることもありましたが、最後には「みんなでつくった」という実感が残る、思い出に残る合唱や劇になりました。舞台の上で緊張しながらも笑顔でやりきったあの瞬間は、きっとこれからも心に残り続けると思います。

体育祭も文化祭も、仲間と協力すること、自分の役割を果たすこと、そして何より、みんなで何かを成し遂げる喜びを知ることができました。

これから始まる後期の生活では、行事で得た経験を活かして、勉強や日々の生活にも前向きに取り組んでほしいと思います。

— 2学期のクラス目標 —

- ・いろいろなことに「反応」していこう！
(他人に対して、物事に対して、どういう反応ができるかな??)
- ・「優先順位」を考えて行動しよう！
(まずしなければいけないことから！自分が今すべきことは??)
- ・常に「挑戦」していく気持ちで！
(現状維持は退化！という言葉があります！)

海部郡中学校生徒弁論大会(8/20)

海南文化村文化館ホールで行われました。郡内各校から10名の生徒が、日常生活を通じて日頃考えていることについて意見を発表しました。自分ならどう考え、行動するかを振り返ることができ、貴重な体験をすることができました。



体育祭(9/6)

2学期が始まって1週間での実施ということもあり、時間も限られている中ではありましたが、生徒達は計画的に分団練習や学年練習に取り組み、本番ではいきいきした表情で演技する姿が見られました！

— 短距離走 —



— スーパーチョコチョコレース —



— 台風目 —



— 玉入れ —



— 応援合戦 —



— タイヤ奪い —



— 収穫祭リレー —



— 綱引き —



— 海部川下り —



— つながります！！ —



— 分団対抗リレー —



※文化祭の様子は10月号に掲載します。